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1. Begrüßung durch den Vorsitzenden und Totengedenken 
Lukas Scheer eröffnet die Versammlung um 20:04 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Besondere 
Begrüßung erhält der anwesende Ortsbürgermeister Jörg Oppenhäuser, alle anwesenden 
Ratsmitglieder und sowie die Vertreter der ortsansässigen Vereine. Alle Ortsvereine sind auf der 
Versammlung vertreten. 
 
Es erfolgt der Aufruf zum Totengedenken für verstorbene Vereinsmitglieder und Ortsbürger. 
 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Einladung erfolgte unter Einhaltung der zweiwöchigen Frist via Amtsblatt und Flyer. 
 

• 37 Vereinsmitglieder sind zur Versammlung erschienen.  

• Drei Vereinsmitglieder sind entschuldigt abwesend.  
 
Die Beschlussfähigkeit wird damit festgestellt. 
 
Anschließend weist Lukas Scheer auf eine Ergänzung der veröffentlichten Tagesordnung hin. Zusätzlich 
zur Wahl des ersten Vorsitzenden erfolgt auch die Wahl des zweiten Vorsitzenden. Der Antrag zur 
Änderung der Tagesordnung wurde fristgerecht und schriftlich durch Sebastian Rüdesheim 
eingereicht.  
 

3. Verlesung der Niederschrift aus 2023 
Die Verlesung der Niederschrift aus dem Jahre 2023 erfolgt durch Felix Oppenhäuser. Das ausführliche 
Protokoll wird allen Anwesenden zur eigenständigen Durchsicht präsentiert. Aus der Versammlung 
gibt es keine Rückfragen. 
 

4. Jahresbericht des Vorstands 
 

4.1 Verein 
Lukas Scheer gibt einen Überblick über das Vereinsjahr 2023. 
 
Feuerwehrfest 
Das Feuerwehrfest wurde auch im Jahre 2023 erfolgreich durchgeführt und als Erfolg bezeichnet. Lukas 
Scheer weist in diesem Zuge auf die in den kommenden Jahren anstehenden Jubiläen hin, die bei den 
anstehenden Festen berücksichtigt werden sollen. Folgende Jubiläen stehen an: 
 

• 15 Jahre Bambini-Feuerwehr 

• 40 Jahre Jugendfeuerwehr 

• 100 Jahre Feuerwehr Niederburg 
 
Welche Jubiläen in welcher Form gefeiert werden, steht noch aus. 
 
Bürgertag 2023 
Wie in jedem Jahr unterstützte die Feuerwehr Niederburg auch im Jahre 2023 tatkräftig bei der 
Durchführung des Bürgertags. 
 
Spendentag Marie (Damscheid) 
Im Jahr 2023 wurde durch die ortsansässigen Vereine ein Spendentag für ein erkranktes Mädchen aus 
dem Nachbarort durchgeführt. Die Feuerwehr Niederburg unterstützte bei der Veranstaltung. 
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Durchführung Feuerlöscher-Prüfung 
Im Jahr 2023 erfolgte erneut die alle zwei Jahre fällige Feuerlöscher-Prüfung zur Sicherstellung der 
ordnungsgemäßen Funktionsweise der Geräte in den Eigenheimen der Ortsbürger. Wie auch in den 
vorherigen Jahren, wurde die Veranstaltung im Dorf gut angenommen. Die nächste Prüfung steht 2025 
an. 
 
Buregeplätcher 
Was 2022 noch in kompletter Eigenregie durch die aktive Feuerwehr erfolgte, wurde 2023 auf die 
Schultern aller ortsansässigen Vereine aufgeteilt. Die Veranstaltung „Buregeplätcher“ wurde erneut 
mehrfach durchgeführt und stieß weiterhin auf gute Resonanz der Ortsbürger. 2024 soll die 
Veranstaltung erneut durchgeführt werden. 
 
Internetanschluss Gerätehaus 
Im Rahmen der technischen Modernisierung wurde vor mehreren Jahren ein Internetanschluss im 
Feuerwehr Gerätehaus installiert. Die Finanzierung des Anschlusses erfolgt mit Unterstützung durch 
den Förderverein. 
 
Multifunktionsraum Feuerwehr Gerätehaus 
Das alte Bürgerbüro im Feuerwehr Gerätehaus wurde im Laufe des Jahres 2023 – in Abstimmung mit 
dem Ortsbürgermeister Jörg Oppenhäuser – umfunktioniert und zweigeteilt. Der Raum steht der 
Feuerwehr Niederburg nun zum Teil als sogenannter „Multifunktionsraum“ zur Verfügung. Lukas 
Scheer bedankt sich an dieser Stelle nochmal ausdrücklich für die gute Zusammenarbeit mit Jörg 
Oppenhäuser. 
 
Neuer Kühlschrank im Gerätehaus 
Altersbedingt musste der bisherige Kühlschrank in der Küche des Feuerwehr Gerätehauses einem 
neueren Modell weichen. Die Anschaffung sowie Installation erfolgten durch Jonas Rüdesheim. 
 
Aktiven-Ausflug in das Ahrtal 
Im Sommer 2023 erfolgte ein Aktiven-Ausflug der Freiwilligen Feuerwehr Niederburg in Form einer 
Tagestour. Die Kameraden reisten in das Ahrtal, um dort, unter anderem, eine Besichtigung eines alten 
Bunkers durchzuführen. 
 
Kauf neuer Bierzeltgarnituren 
Erstmals in der Geschichte des Fördervereins erfolgte der Kauf neuer Bierzeltgarnituren. Bisher 
wurden in solchen Situationen immer alte und gebrauchte Garnituren von ansässigen Brauereien 
übernommen. Insgesamt wurden zehn neue Garnituren angeschafft. 
 
Anschaffung eines Waldbrand-Sets 
Um auf die klimabedingt stetig wachsende Gefahr von Wald- und Flächenbränden vorbereitet zu sein, 
wurde, in Abstimmung mit der Wehrführung, ein neues Waldbrand-Set gekauft und in den Übungs- 
und Einsatzdienst eingebunden. 
 
Dorfweihnacht 
Die Feuerwehr unterstütze bei Auf- und Abbau der Veranstaltung 
 
Weihnachtsfeier im Generationenhaus 
Die Weihnachtsfeier wurde 2023 durch die Kameraden der Feuerwehr selbst organisiert und fand im 
Generationenhaus Niederburg statt. Begleitet wurde der Abend durch ein externes Catering, sowie 
verschiedene Programmpunkte, die aus der Mannschaft vorgetragen wurden. Unter anderem wurde 
eine selbst kreierte Bierprobe durchgeführt. 
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Abschließend spricht Lukas Scheer Danksagungen aus. Es erfolgt ein Dank an: 
 

• den Vorstand. 

• die Ortsansässigen Vereine und die gute Zusammenarbeit. 

• Edgar Menne für die Lagerungsmöglichkeiten des Zelts (Fest).  

• Niklas Rüdesheim für die Bereitstellung des Weihnachtsbaums. 

• Thore Peters für die Verwaltung der Getränkekäufe für die Mannschaft. 

• Jannik Keßler als Gerätewart. 

• Jonas Rüdesheim und Nils Keßler für die Leitung der Jugendfeuerwehr. 

• Frank Schink und Andre Henrich für die Leitung der Flo-Kids 

• Niklas Rüdesheim und Sebastian Rüdesheim für die ausnahmslos gute Zusammenarbeit im 
Rahmen der Wehführung. 

• Dennis Muders, Jannik Keßler und Jonas Rüdesheim für die tatkräftige Unterstützung bei der 
Organisation des Übungsdienstes. 

 
Lukas Scheer übergibt um 20:19 Uhr an den Jugendwart Jonas Rüdesheim. 
 

4.2 Jugend 
Die Verlesung des Jahresberichts erfolgt durch Jonas Rüdesheim. Begonnen wurde das Jahr 2023 mit 
acht aktiven Mitgliedern der Jugendfeuerwehr. Anfang 2024 gab es Zuwachs aus der Bambini-
Feuerwehr „Flo-Kids“. Vier Kinder konnten in die Jugendfeuerwehr aufgenommen werden. Jonas 
Rüdesheim bedankt sich an dieser Stelle nochmals für die hervorragende Vorbereitung des 
Nachwuchses auf den Übungsdienst bei Frank Schink. 
 
Insgesamt wurden 24 theoretische und praktische Übungen zu den Themen Brandschutz, technische 
Hilfe, Knoten und Stiche sowie Fahrzeugkunde abgehalten. Besonders nennenswert waren dabei zwei 
Übungen zum Thema erste Hilfe. Weiterhin hat die Jugendfeuerwehr Niederburg auch in diesem Jahr 
wieder an der Veranstaltung „Rhein in Flammen“ in Oberwesel unterstützen können. 
 
Ein weiters Highlight war der Besuch der Flughafenfeuerwehr Köln-Bonn. Im Rahmen einer Tagestour 
legte die Gruppe zunächst einen Zwischenstopp am BWZK in Koblenz ein. Hier wurde den Kindern die 
Möglichkeit zur Besichtigung des dort stationierten Rettungshubschraubers geboten. 
Am Flughafen angekommen gab es eine Rundfahrt über das Vorfeld, sowie einen Empfang durch die 
Werksfeuerwehr. Die gesamte Wache und der Fuhrpark konnten besichtigt werden. Abschließend gab 
es eine Rundfahrt mit dem größten Löschfahrzeug „Panther“.  
 
Für das kommende Jahr planen die beiden Jugendwarte Jonas Rüdesheim und Nils Keßler die 
Durchführung einer 24-Stunden Übung. 
 
Abschließend wird ein Dank an alle Unterstützer der Jugendfeuerwehr, sowie den Förderverein für die 
gute Zusammenarbeit ausgesprochen. 
 
Jonas Rüdesheim schließt seinen Bericht um 20:23 Uhr. 
 

4.3 Flo-Kids 
Die Verlesung des Berichts erfolgte durch Frank Schink. 
 
Zum Beginn des Jahres 2023 bestand die Bambini-Feuerwehr aus 20 Mitgliedern. Die Kinder kommen 
aus Niederburg, Oberwesel, Damscheid und Urbar. Im Laufe des Jahres wurden elf neue Mitglieder 
aufgenommen. Vier Kinder sind in die Jugendfeuerwehr aufgestiegen und zwei Kinder sind im Laufe 
des Jahres aus der Bambini-Feuerwehr ausgetreten. Die Bambini-Feuerwehr hatte somit am Ende des 
Jahres 2023 25 Mitglieder. 
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Frank Schink gibt anschließend einen kurzen Rückblick über die abgehaltenen Treffen: 
 

• Verhalten beim Notruf 

• Schlauchkegeln 

• Knoten und Stiche 

• Drehleiter-Übung 

• Showübung am Feuerwehrfest 

• Gerätekunde 

• Übung gemeinsam mit dem Roten Kreuz Oberwesel 
o Besichtigung des Rettungswagens 
o Verbände anlegen 

 
Der Jahresabschluss bestand, wie jedes Jahr, aus dem gemeinsamen Schmücken des 
Weihnachtsbaums. Auch in diesem Jahr fand dies mit Unterstützung aller Eltern statt. 
 
Frank Schink spricht anschließend einen Dank an alle Unterstützer der Flo-Kids aus. Dazu zählen die 
Eltern der Kinder und der Förderverein. Außerdem Nicole Stiehl und Andre Henrich, die regelmäßig bei 
der Durchführung der Übungen unterstützen. Weiterhin erfolgt eine Danksagung an den Förderverein. 
 
Frank Schink schließt seinen Bericht um 20:28 Uhr.  
 
Lukas Scheer berichtet abschließen, dass sich in der Vergangenheit dazu entschieden wurde, dass die 
Eltern aller aktiven Flo-Kids-Kinder auch Mitglied des Fördervereins sein müssen.  
 

4.4 Aktive Wehr 
Die Verlesung des Berichts erfolgt durch Niklas Rüdesheim. Er beginnt die Vorstellung durch eine 
Begrüßung der Versammlung. 
 
Niklas Rüdesheim verkündet, dass die aktive Wehr aktuell aus 35 Mitgliedern besteht. Darunter 22 
Atemschutzgeräteträger.  
 
Im Jahr 2022 wurden insgesamt über 30 feuerwehrtechnische Übungen abgehalten. Das in den 
Übungen vertiefte Wissen wurde bei 22 Einsätzen unter Beweis gestellt. 
 
Niklas Rüdesheim blickt daraufhin auf das erste vollständige Jahr der neuen Wehrführung zurück. 
Einige Dinge wurden erneuert. Hierzu gibt er einen Überblick über Projekte, die in diesem Jahr bereits 
begonnen und teilweise umgesetzt wurden. 
 
Führungsdienst 
Es wurden sogenannte Führungsdienst-Bereiche definiert. Innerhalb der Führungsdienst-Bereiche 
bilden sich die Verantwortlichen jeweils eigenständig weiter. Die Bereiche setzen sich folgendermaßen 
zusammen: 
 

• Jugendabteilung → Nils Keßler und Jonas Rüdesheim 

• Übungsdienst → Dennis Muders 

• Gerätewart → Jannik Keßler 

• Sonstige Angelegenheiten → Niklas Rüdesheim und Sebastian Rüdesheim 
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Weiterentwicklung Alarmierungssystem 
In der Fahrzeughalle des Feuerwehr Gerätehauses wurde ein Bildschirm aufgehangen, der im 
Einsatzfall alle wichtigen Informationen anzeigt. Weiterhin erfolgte die Einrichtung eines sogenannten 
Alarmfax-Druckers im Gerätehaus. 
 
Tauglichkeits-Anzeige am Spint der Atemschutzgeräteträger 
Zukünftig signalisiert ein 3D-Gedruckter Schieberegler, ob ein Kamerad tauglich / nicht tauglich für den 
Einsatz unter Atemschutz ist. Die Pflege der Informationen erfolgt durch die Wehrführung. Ein davon 
veröffentlichtes Kurzvideo auf dem Instagram-Account der Freiwilligen Feuerwehr Niederburg ging mit 
über 2 Millionen Aufrufen viral. 
 
Weiterführende Etablierung der Führungsstaffel 
Die Führungsstaffel ist mittlerweile ein festes Mitglied der Führungsebene. Sie setzt sich zusammen 
aus Mitgliedern der Feuerwehr Niederburg und anderen Wehren. In diesem Zuge wurden durch die 
Verbandgemeinde 3.500€ in den Ausbau des MTF-Niederburg investiert. 
 
Zugführerlehrgang 
Niederburg ist eine der wenigen Ortswehren, die einen Platz für einen Zugführer-Lehrgang erhalten 
haben. Niklas Rüdesheim hat diesen bereits erfolgreich absolviert. Sebastian Rüdesheim wird den 
Lehrgang perspektivisch ebenfalls besuchen. 
 
Neues Feuerwehr-Fahrzeug 
Niklas Rüdesheim spricht auch das neue Auto nochmal an. Als Vorbereitung für die in diesem Jahr 
geplante Auslieferung wurde durch die Verbandgemeinde ein Investment von 4.000€ in ein Druckluft-
System in der Fahrzeughalle getätigt. Ein besonderer Dank gilt dabei Matthias König, der die 
Installation eigenständig durchgeführt hat. Niklas Rüdesheim überreicht dem Kameraden daraufhin im 
Namen der Mannschaft ein kleines Präsent. 
 
Ausgeh-Uniformen 
Im vergangenen Jahr wurden durch die Verbandsgemeinde neue Ausgeh-Uniformen angeschafft. Die 
Finanzierung setzt sich dabei folgendermaßen zusammen: 
 

• Die Verbandgemeinde bezahlt Hose und Jacke. 

• Die Vereine übernehmen die Kosten für die Hemden. 
 
Niklas Rüdesheim geht daraufhin zu einem Überblick über die absolvierten Einsätze über. Die 
insgesamt 22 Einsätze setzen sich folgendermaßen zusammen: 
 

• 5 Brandeinsätze  

• 7 Einsätze zur technischen Hilfe 

• 4 Einsätze der Führungsstaffel 

• 6 Brandsicherheitswachdienste 
 
Einige Einsätze hebt Niklas Rüdesheim dabei besonders hervor. 
 
Verkehrsunfälle mit der Feuerwehr Pfalzfeld 
Durch eine Änderung des Alarmplans wurde Niederburg in den Erstalarm für Badenhard 
aufgenommen. In der Folge ergaben sich mehrere Einsätze mit der Feuerwehr Pfalzfeld, welche alle 
zur höchsten Zufriedenheit aller Beteiligten bewerkstelligt werden konnten. Niklas Rüdesheim lobt die 
ausnahmslos gute Zusammenarbeit mit der Feuerwehr Pfalzfeld 
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Flächenbrand mit brennendem Mähdrescher 
Ebenfalls nennenswert war ein Flächenbrand nahe der Ortslage Niederburg, welcher sich durch einen 
brennenden Mähdrescher verkomplizierte. Gemeinsam mit der Feuerwehr Oberwesel konnte auch 
hier die Lage schnell unter Kontrolle gebracht werden. 
 
Gebäudebrand Urbar 
Im vergangenen Jahr ereignete sich ein größerer Gebäudebrand in der Ortslage Urbar. Der Brand 
konnte durch die gemeinsame Übungstätigkeit mit Urbar schnell unter Kontrolle gebracht werden. Das 
gemeinsame Üben mit Urbar zeigte damit seine Vorteile. Niklas Rüdesheim lobte auch hier nochmal 
die gute Zusammenarbeit. 
 
Scheunenbrand Badenhard 
Auch dieser Einsatz zeichnete sich durch eine hervorragende Zusammenarbeit mit der Feuerwehr 
Pfalzfeld und allen beteiligten Wehren aus. Das Wohnhaus konnte gerettet und damit schlimmeres 
verhindert werden. 
 
Im Anschluss erfolgen einige Danksagungen: 
 

• An den Förderverein für Investments wie beispielsweise das Waldbrand-Set. 

• An die beiden Jugendabteilungen, die eine gute Grundlage für die aktive Wehr bilden.  

• An den Vorstand für die gute Zusammenarbeit und die stets sachlichen Diskussionen.  

• An Sebastian Rüdesheim für die tatkräftige Unterstützung / Vertretung während Niklas 
Rüdesheim, bedingt durch einen Jobwechsel, wenig Zeit zur Verfügung hatte. 

 
Als privates Dankeschön wird Sebastian Rüdesheim eine Jacke überreicht. Das Geschenk wurde von 
Lukas Scheer und Niklas Rüdesheim privat organisiert. 
 
Niklas Rüdesheim schließt seinen Bericht um 20:51 Uhr ab. 
 
Lukas Scheer bedankt sich recht herzlich für den Bericht. 
 

5. Kassenbericht 
Stephan Menne begrüßt die Versammlung und trägt den Kassenbericht vor. 
 
Der detaillierte Kassenbericht kann auf Anfrage durch Vereinsmitglieder eingesehen werden. 
 
Stephan Menne spricht an, dass auch im Jahr 2024 sicher wieder die Forderung nach einer 
Steuererklärung zur Prüfung der Gemeinnützigkeit erfolgen wird. Er erwartet hier keine Störungen. 
 
Stephan Menne bedankt sich abschließend bei allen Vorstands- und Vereinsmitgliedern für die 
ausnahmslos gute Zusammenarbeit, sowie die Unterstützung im Geschäftsjahr 2023. Der 
Kassenbericht, sowie alle zugehörigen Belege werden für alle Anwesenden zur Verfügung gestellt. 
 
Lukas Scheer bedankt sich abschließend nochmal bei Stephan Menne. 
 

6. Kassenprüfungsbericht 
Kassenprüfung erfolgte am Dienstag, dem 12.03.2024 durch Matthias König und Jürgen Lambrich. 
Verlesen wird der Prüfbericht durch Matthias König. Dieser bestätigt eine einwandfreie und gut 
nachvollziehbare Buchführung durch Stephan Menne. Die Zahlen sind valide und schlüssig. 
 
Matthias König beantragt in diesem Zuge die Entlastung des Vorstands. 
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7. Entlastung des Vorstandes 
Matthias König beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Abstimmung erfolgt durch Handzeichen. 
Ergebnis: 
 

• 28 Ja-Stimmen 

• 9 Enthaltungen 

• Keine Nein-Stimmen 
 
Der Vorstand wird durch die Versammlung entlastet. 
 

8. Wahl des ersten und zweiten Vorsitzenden 
Lukas Scheer eröffnet die Wahl mit der Information, dass er sein Amt an die nächste Generation 
abtreten will und stellt sein Amt somit zur Wahl. Andre Henrich übernimmt die Position des 
Wahlleiters.  
 
Andre Henrich startet die Wahl mit einem persönlichen Dank an Lukas Scheer. Andre Henrich bittet 
daraufhin um Vorschläge für einen neuen Kandidaten als ersten Vorsitzenden. Niklas Rüdesheim 
schlägt Mario Federhen vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge. 
 
Die Versammlung beschließt einstimmig, dass eine offene Wahl stattfinden kann. 
 
Daraufhin erfolgt die Wahl des ersten Vorsitzenden: 
 

• 36 Ja-Stimmen 

• Eine Enthaltung 

• Keine Nein-Stimmen 
 
Mario Federhen wird einstimmig zum ersten Vorsitzenden des Fördervereins der Freiwilligen 
Feuerwehr Niederburg gewählt und nimmt das Amt an. 
 
Lukas Scheer verabschiedet sich und übergibt das Amt an Mario Federhen. Mario Federhen bedankt 
sich ebenfalls und geht damit über zur Wahl des zweiten Vorsitzenden.  
Sebastian Rüdesheim gibt sein Amt ebenfalls für die nachfolgende Generation frei und widmet sich 
zukünftig primär der aktiven Wehr in seiner Position als stellvertretender Wehrführer. Mario Federhen 
bedankt sich bei Sebastian Rüdesheim für die vergangenen neun Jahre Vereinsarbeit. Mario Federhen 
bittet um Vorschläge aus der Versammlung für einen neuen zweiten Vorsitzenden. Lukas Scheer 
schlägt Thore Peters als Kandidat vor. Es gibt keinen weiteren Vorschlag. Thore Peters stellt sich zur 
Wahl. 
 
Die Versammlung beschließt einstimmig, dass eine offene Wahl per Handzeichen stattfinden kann. 
 
Daraufhin erfolgt die Wahl des zweiten Vorsitzenden: 
 

• 36 Ja-Stimmen 

• Eine Enthaltung 

• Keine Nein-Stimmen 
 
Thore Peters wird einstimmig zum zweiten Vorsitzenden des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr 
Niederburg gewählt und nimmt das Amt an. 
 
Mario Federhen übergibt daraufhin ein Dankespräsent an Lukas Scheer und Sebastian Rüdesheim. 
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Abschließend ergreift auch Stephan Menne nochmal das Wort und spricht ebenfalls einen Dank an die 
beiden Kameraden aus. 
 
Mario Federhen geht damit um 21:20 Uhr zum nächsten Punkt über. 
 

9. Berufung der Beiratsmitglieder 
Mario Federhen verkündet, dass Sebastian Rüdesheim als stellvertretender Wehrführer in den 
Vorstand berufen werden soll. Bedingt durch die Satzung ist dazu keine Wahl notwendig. Sebastian 
Rüdesheim nimmt die Berufung an. Mario Federhen beruft Sebastian Rüdesheim daraufhin offiziell als 
Beiratsmitglied in den Vorstand. 
 

10.  Wahl der zwei Kassenprüfer/innen 
Andre Henrich stellt sich erneut als Wahlleiter zur Verfügung. Vorschläge zur Wahl aus der 
Versammlung: 
 

• Andre Henrich 

• Tobias Heibel 
 
Weitere Vorschläge gibt es nicht. Die beiden erklären sich für die Wahl / den Posten bereit. Die Wahl 
wird für beide gemeinsam per Handzeichen durchgeführt. Ergebnis: 
 

• 34 Ja-Stimmen 

• 3 Enthaltungen 

• Keine Nein-Stimme 
 
Andre Henrich und Tobias Heibel werden durch die Versammlung mit Mehrheit als Kassenprüfer für 
das Geschäftsjahr 2024 gewählt. 
 

11.  Wünsche, Anregungen und Bekanntmachungen 
Jutta Quary: 
Es wird ein Dank für die Möglichkeit zum kurzfristigen Benutzen des Gerätehauses für die Rot-Weiß-
Musikanten ausgesprochen. Die gute Zusammenarbeit soll auch zukünftig fortgesetzt werden. 
 
Jörg Oppenhäuser: 
Es wird ein Dank an die beiden ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder ausgesprochen. Jörg 
Oppenhäuser beton einen stehts sehr positiven und offenen Austausch. Weiterhin erfolgt ein 
Glückwunsch an Thore Peters und Mario Federhen mit dem Wunsch, die bisher sehr gute 
Kommunikation so aufrecht zu erhalten. 
Ein genereller Dank geht an alle Kameraden der Feuerwehr, für die Unterstützung bei der Feuerwache 
St. Martin, der Ehrenwache am Denkmal und generell immer dann, wenn Not am Mann ist. 
Ebenfalls erfolgt ein Dank an Matthias König, der neben der Druckluft-Installation im Gerätehaus auch 
die Installation im angrenzenden Bauhof vorgenommen hat. 
Jörg Oppenhäuser beendet seine Danksagung mit einem Dank für die ganzjährige Verfügbarkeit in der 
stehts starken Mannstärke. 
 
Edgar Menne: 
Edgar Menne spricht seinen Dank im Namen des Fördervereins der katholischen Kirche Niederburg 
aus. Er weist darauf hin, dass es in diesem Jahr wieder eine Fronleichnams-Prozession geben wird. 
Edgar Menne hofft hier wieder auf gegenseitige Unterstützung und appelliert an dieser Stelle auch 
generell an die Aufrechterhaltung der Tradition. 
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Andre Henrich: 
Andre Henrich stellt die Frage nach Informationen zum neuen Fahrzeug. Niklas Rüdesheim erläutert 
daraufhin, dass es noch keine neuen Informationen gibt, der Liefertermin aber nach wie vor für Q2 
2024 geplant ist. 
 
Mario Federhen beendet den Punkt mit einem erneuten Ausblick auf die anstehenden Jubiläen: 
 

• 2024 → 15 Jahre Bambini 

• 2025 → 40 Jahre Jugendfeuerwehr 

• 2027 → 100 Jahre Feuerwehr Niederburg 
 
Mario Federhen schließt die Versammlung um 21:33 Uhr. 
 
 
 
_______________          ________________           _______________ 
Schriftführer                    1. Vorsitzender                    2. Vorsitzender  


